
	

	
RESOCONTO	ATTIVITÀ	2014	

	
Iniziative	in	Consiglio	Comunale		
Giugno	
16-	Lettera	al	Sindaco	per	segnalazione	conflitto	di	interessi	assessore	Rossi	
26-	Presentazione	emendamenti	alla	pratica:	modifica	dello	Statuto	IPS	
	
Luglio	
28-	Audizione	Consigliere	Cuneo	presso	Autorità	Portuale	su	impegni	piattaforma	
31-	Interpellanza	sui	motivi	della	rinuncia	al	ricorso	pendente	al	Consiglio	di	Stato	(dragaggi)	
Comunicato	stampa	su	accorpamento	Autorità	Portuali		
Settembre	
30-	Ordine	del	giorno	per	la	revisione	dell’Accordo	di	Programma	2008	
				-	Interpellanza	su	motivi	ed	intendimenti	della	condotta	del	sindaco	in	occasione	dell’assemblea	del	7	agosto	u.s.			
di				IPS,	in	relazione	ai	numerosi	elementi	di	illiceità	nella	delibera	di	rinnovo	del	CdA	
-	Presentazione	emendamenti	al	DUP	(Documento	Unico	di	Programmazione):	
- richiesta	di	inserimento	grande	parco	urbano	alla	foce	del	torrente	Segno		
- attuazione	contratto	con	Ecosavona	e	sua	rinegoziazione	
- rinegoziazione	contratto	con	Consorzio	depurazione	acque	
-	Interrogazione	in	merito	allo	svolgimento	dell’attività	del	quotidiano	on-line	IlSegnoNews		
Novembre	
11-	Interpellanza	per	richiesta	di	chiarimento	sui	motivi	ed	intendimenti	della	condotta	del	sindaco	in	occasione	del	
Comitato	Portuale	in	cui	ha	approvato	l’acquisto	delle	quote	di	GF	Group	nel	VIO	
-	Ordine	 del	 giorno	 per	 la	 riduzione	 del	 rischio	 di	 danni	 per	 alluvione:	 revisione	 della	 destinazione	 delle	 aree	 del	
Distretto	di	Trasformazione	numero	2	(zona	Tregambe)	
29-	Presentazione	tre	emendamenti	alla	pratica:	assemblea	straordinaria	del	Consorzio	Depurazione	Acque		
Dicembre	
15-	Interrogazione	sulla	partecipazione	del	Comune	di	Vado	Ligure	al	convegno	organizzato	dall’Autorità	Portuale	di	
Savona:	“Il	sistema	logistico	integrato	di	Savona-Vado:	eccellenza	innovativa	e	organizzativa	da	prendere	a	modello	
Portuale	del	XXI	secolo?”	
23-	Interpellanza	su	motivi	ed	intendimenti	della	condotta	del	Sindaco	in	relazione	alle	ricadute	occupazionali	sulle	
aziende	vadesi	nella	costruzione	del	collegamento	della	piattaforma	in	sovrappasso	all’Aurelia		
	
	
	
	
	
	
	
	



	
Iniziative	cittadine	
	
Luglio	
Partecipazione	al	convegno	“L’impatto	sanitario	del	carbone”	
---	Assemblea	pubblica	c/o	locali	comunali	via	alla	Costa	
Agosto	
13-	Comunicato	stampa	su	sale	gioco		
19-	Incontro	pubblico	presso	Centro	Marinella:	“Immagini	vadesi.	Trasformazioni	verso	dove?	“e	distribuzione	
giornalino		
Ottobre	
17-	Incontro	pubblico	presso	SMS	Porto	Vado:	“Presentazione	progetto	passeggiata	di	ponente”	
29-	Lettera	al	sindaco	per	richiesta	modifiche	al	Progetto	di	riqualificazione	fascia	litoranea	Porto	Vado	
Novembre	
7-	Incontro	pubblico	presso	Tennis	Club	Murate	“Presentazione	progetto	giardini	Colombo,	passeggiata	di	levante	e	
giardino	Villa	Groppallo”	
14-	Incontro	pubblico	presso	Centro	Marinella	“Presentazione	progetto	passeggiata	di	levante	e	giardino	Villa	
Groppallo”	
25-	Lettera	al	Sindaco	per	richiesta	modifiche	progetto	passeggiata	di	levante	e	giardino	Villa	Groppallo	
Dicembre	
5-	Cena	di	autofinanziamento	presso	Daubaci		
9-	Incontro	pubblico	su	proposta	riqualificazione	area	Bricchetto	
---	Lettera	al	Sindaco	su	proposta	sistemazione	zona	Bricchetto	
	
	
	
	
	
	
	


